



Fundación Servicio Paz y Justicia

1974-2022

46 años reafirmando el compromiso con los pueblos de América Latina

Buenos Aires, 6 de mayo de 2022.-

Desde el Servicio Paz y Justicia, SERPAJ Argentina, queremos hacerles llegar al pueblo de Cuba y a sus autoridades nuestras condolencias por el saldo de muertos y heridos que dejó la explosión del Hotel Saratoga, en el Centro Histórico de La Habana.

Según expresiones del gobierno cubano, la explosión que se produjo poco después de las 11 hs. locales y que provocó graves destrozos, se debe según las investigaciones preliminares a un escape de gas y no a un atentado.

Estamos seguros que el pueblo y gobierno de Cuba, que son un ejemplo de solidaridad internacional, recibirán por esta situación, el apoyo y el respaldo de los demás países hermanos de América Latina y el Caribe.

Hermanos y hermanas cubanos, les enviamos desde aquí un fraternal abrazo y nuestro deseo de una pronta recuperación de este inesperado y luctuoso suceso.

Adolfo Pérez Esquivel
Presidente Honorario
SERPAJ

Ana Almada
Coordinadora Nacional
SERPAJ

Cecilia Valerga
Coordinadora Nacional
SERPAJ

Elizabeth Quintero
Coordinadora Nacional
SERPAJ